
5 Pièces

220 m²

Réf. 4707-ABR.

949 000 €

Les Pennes-Mirabeau
Maison à vendre (13170)
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M-oi les pennes mirabeau vous présente à la vente en exclusivite cette

maison  provençale  d'environ  170  m²  avec  Dépendances  au  calme

absolu.  Idéalement  situé  sur  une  parcelle  d'environ  6  500  M²,  cette

maison reste proche de toutes les commodités, offrant un cadre de vie

paisible  tout  en  étant  accessible.  Le  rez-de-chaussé  dispose  d'une

belle pièce de VI, comprenant un grand séjour, une salle à manger avec

cuisine ouverte et buanderie, ainsi qu'un salon avec poêle à bois dans

la  Véranda  donnant  sur  la  nature.  l'espace  nuit  se  compose  au

rez-de-chaussé de trois chambres, dont une avec salle ...

M-oi  les  pennes  mirabeau  presents  for  sale  exclusively  this  provencal  house  of

approximately 170 m² with outbuildings in absolute calm. Ideally located on a plot

of  approximately  6,500  M²,  this  house  remains  close  to  all  amenities,  offering  a

peaceful living environment while being accessible. The ground floor has a beautiful

living  room,  including  a  large  living  room,  a  dining  room  with  open  kitchen  and

laundry room, as well as a living room with wood stove in the veranda overlooking

nature. The sleeping area consists of three bedrooms on the ground floor, one with

a shower room, and an ...
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